

Santiago, Enero de 1984

Señor

Presente

Estimada (o) amiga (o):

Las mujeres que convocamos al Acto realizado en el Teatro Caupolicán el día 29 de Diciembre recién pasado, bajo el lema "Mujeres, por la Vida", quisiéramos, en primer lugar, agradecer la confianza que usted depositó en nuestra capacidad de convocatoria unitaria y pluralista por la reconquista de la Democracia en nuestro país.

El éxito de esta Jornada se fundamentó principalmente, en la participación de mujeres de los más diversos sectores sociales e ideológicos y fué posible gracias al aporte de muchas personas, organizaciones e instituciones que, como usted, hicieron suya esta iniciativa.

El compromiso adquirido por 11.000 mujeres en el Caupolicán es sólo el inicio de un trabajo conjunto, solidario y combativo, que nos permitirá enfrentar TODOS JUNTOS, el período de emergencia que nos corresponde asumir.

Le reiteramos nuestro más profundo agradecimiento, con la convicción de que en este año 1984 serán muchas las jornadas en que "codo a codo" nos encontraremos HOY Y NO MAÑANA, POR LA VIDA.

Con un saludo cordial,

M. Ester Aliaga

Carmen G. Briceño

Patricia Duque

Carmen Guzmán

Pamela Jiles

M. de la Luz Silva

Laura Aránguiz

Fabiola Letelier

M. Olivia Monckeberg

Marcela Otero

Fanny Pollarollo

Ximena Duque

Mónica González

M. Asunción Bustos

María Rozas

Cecilia Suárez

Amanda Velasco

Patricia Verdugo

Milena Vodanovic

M. Lenina Del Canto